

D-04-113 Dringlichkeitsantrag: Verantwortung in dieser Zeit

Antragsteller*in: Simon Dylla (KV Wiesbaden)

Änderungsantrag zu D-04

Von Zeile 112 bis 115:

Ängsten vor Terror und Krieg ernst. Der Verunsicherung unserer Gesellschaft ~~wollen~~begegnen wir mit großem Verständnis und ~~großer Entschlossenheit zugleich~~ begegnen der festen Entschlossenheit, positive Veränderungen für die Menschen zu gestalten. ~~In~~Denn in einer Welt der Zumutungen ist es nicht nur die Aufgabe von Politik, diese Zumutungen abzufedern und Lasten sozial gerecht zu verteilen, sondern auch das Land zukunftsfest zu machen und ein gutes Leben für alle zu ermöglichen.

Begründung

Die Neuformulierung des Absatzes erweitert den politischen Gestaltungsanspruch: Statt sich auf das Abfedern von Belastungen zu beschränken, formuliert der Antrag nun auch das positive Ziel eines guten Lebens für alle Menschen. Dies entspricht besser dem Selbstverständnis einer progressiven Politik, die nicht nur Krisen bewältigt, sondern aktiv eine bessere Zukunft gestaltet. Die neue Formulierung behält dabei das wichtige Signal des Verständnisses für die aktuellen Sorgen der Menschen bei, ergänzt dies aber um eine hoffnungsvolle und aktivierende Perspektive. Der Änderungsvorschlag stärkt damit die Grundaussage des Antrags und macht deutlich: Grüne Politik will mehr als nur Krisenmanagement - sie will das Leben der Menschen konkret verbessern.

weitere Antragsteller*innen

Katharina Meixner (KV Frankfurt); Frank Schmidtsdorff (KV Bremen-Nord); Heiko Glawe (KV Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf); Olivia Mohr (KV Wiesbaden); Tara Moradi (KV Frankfurt); Vera Rebecca Thomas (KV Wiesbaden); Alessio Justin Dale (KV Main-Taunus); Yvonne Marchewitz (KV Hannover); Leah Luwisch (KV Ennepe-Ruhr); Beate Müller-Gemmeke (KV Reutlingen); Lukas Schauder (KV Ennepe-Ruhr); Imke Hennemann-Kreikenbohm (KV Schaumburg); Stephan Gnirck (KV Frankfurt); Lars Klaus Aßhauer (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Calvin Moquete (KV München); Marcus Schmitt (KV Frankfurt); Jonathan Kohler (KV Wiesbaden); Henry Knobbe-Eschen (KV Bremen); Bianca Strauß (KV Main-Taunus); sowie 36 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.